
 

 

Sesto appuntamento del ciclo di incontri “Fuori dal Comune”  - Il Sindaco e la Giunta incontrano i 

quartieri. 

Pubblico presente circa 60 cittadini che hanno assistito alla presentazione dei principali risultati dei primi 8 

mesi di amministrazione;  è seguita l’illustrazione da parte del Sindaco dei 134 obiettivi che la Giunta 

intende raggiungere da marzo 2014 a marzo 2015. 

Sono seguiti numerosi  interventi del pubblico presente che hanno segnalato varie problematicità e 

avanzato proposte: 

Sig.ra Meriggi Ombretta: propone di rendere disponibile alla comunità che opera in collegamento 

con il Centro Psico Sociale  il terreno vicino all’ex dispensario per l’orto necessario per l’attività di 

persone con difficoltà psichiche. Propone anche di rendere disponibile delle sale ex punto prelievi 

per laboratori. 

Sig.ra Rossi Franca: solleva problema accattonaggio zona ospedale e centro città,  chiede anche su 

videosorveglianza, lampione Via Saragat spostato 

Sig. Vincenzo: vari problemi: transenne tubi dissaldati pericolosi sottopassaggio Viale Europa, 

parcheggio Viale Giovanni XXIII c’è cabina con tetto amianto, In Via Giovanni XXIII n. 26 pozzetti 

scesi di circa 15 cm  

Sig.ra Lella Grenoville: Via Giovanni XXIII stato molto deteriorato il marciapiede, c’è un  buco 

altezza entrata n. 24, strada davanti alla scuola sanpietrini staccati, beole staccate sotto il ponte 

zona Muraglia, affossamenti pericolosi 

Un cittadino: per sistemazione Piazza Albarola quali sono i tempi? 

Sig.ra Malusardi Marinella: pista skateboard parco zona Coop è malconcia e dà problemi per 

eccesivo rumore quando viene utilizzata 

Sig.ra Bombelli Piera: macchine in divieto nessun controllo via Saragat, marciapiedi bui, giardini 

non attrezzati, erba alta non possono giocare bambini, manca cartello passaggio pedonale Coop, 

edicola zona Coop posizione pericolosa per fermate auto 

Un cittadino:  marciapiedi Via Giovanni XXII molto sconnesso a causa radici alberi, non si fanno 

interventi,  molto rischioso in bici , se necessario propone di togliere alberi, propone di fare pista 

ciclabile e senso unico per le auto  

Un cittadino: marciapiedi via Saragat e Via Maestri del Lavoro con pozzanghere, sassi, segnalato 

ma non risolto, il figlio si è infortunato, nessuna pulizia, mancano strisce pedonali; chiarimenti su 

proprietà Piazza Albarola  
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Risposte quesiti: 

Assessora Cesani: stiamo seguendo la situazione orto per CPS, occorre chiarire la proprietà del 

terreno, sosteniamo l’iniziativa  

Sindaco Uggetti: Piazza Albarola, metà ceduta al Comune e altra metà dovrà esserlo (manca 

collaudo); su Piazza Albarola è stato fatto progetto molto importante, verrà portato avanti con 

adattamenti (ci sono meno risorse), vogliamo procedere  realizzando per fasi: cessione al Comune, 

intervento per sicurezza di sistemazione dislivelli, poi  rifinitura. Faremo una riunione ad hoc con i 

residenti dei condomini interessati 

Un cittadino: Piazza Albarola richiama gli impegni precedenti assunti che prevedevano i lavori dal 

2012 al 2014  

Un cittadino marciapiedi Viale Giovanni XXIII, alberi causano cadute a piedi e bici 

Sindaco: Via Giovanni XXIII, si farà valutazione ciclabilità, no tagliare alberi  

Accattonaggio: tema difficile, reato è se è accattonaggio molesto, discusso problema al Comitato 

ordine pubblico e sicurezza e anche con nuovo Prefetto, ci sono differenti valutazioni tra autorità 

di sicurezza (più attente su problemi criminalità) e Comune che interloquisce con i cittadini; 

problema da valutare con equilibrio, azioni congiunte con polizia per affrontare la situazione 

soprattutto se ci sono organizzazioni che sfruttano coloro che elemosinano. No eccessi 

Assessore Premoli: pista skate Parco via Grandi con rampa pericolosa, stiamo cercando un altro 

spazio dove fare la pista, si assicura impegno   

Parcheggi selvaggi Via Saragat: adotteremo soluzione vicino alla chiesa, parte iniziale parcheggi da 

fare in linea anziché spina di pesce (da valutare bene) 

Provvederemo a mettere segnaletica verticale passaggio pedonale zona Coop 

Assessore Brunetti: illustra nel dettaglio Piazza Albarola, maggio 2012 fasi progetto, spese previste 

1 milione, progetto definitivo e poi esecutivo (poi c’è stata interruzione amministrazione) da 

settembre 2013 c’è progetto esecutivo, ora il costo è 1,5 milioni + IVA, si farà a lotti 

Una cittadina: problema box non agibili, chi lo risolve? 

Brunetti: certificazioni di collaudo, capire motivo infiltrazioni, rampe collaudi immediati e 

stabilizzazione area. Faremo incontro ad hoc. Messa in sicurezza di tutta la piazza. 

Sindaco: il Comune prende in carico dopo la  valutazioni dei lavori con una perizia dei tecnici 

Assessore Piacentini: telecamere sono in zona controllo accessi verso il centro. 

Sperimentazione a rotazione vigile di quartiere una zona alla settimana, parcheggio selvaggio la 

pattuglia Polizia Locale  sotto osservazione Via Saragat, Maestri del Lavoro, per edicola Coop la 

nuova sede Zucchetti prevede nuovo spazio per edicola all’interno del parcheggio 

Illuminazione ha terminato riqualificazione 1900 punti luci, si faranno sopralluoghi di sera per  

controllare tutti quartieri, si faranno modifiche necessarie 



Sig. Marco Grossi: chiede se è in programma interramento tralicci alta tensione 

Sig. Salvatore Mozzillo: via Don Gnocchi, Via  La Malfa viabilità troppo stretta, occorre fare sensi 

unici, da alberi cadono prugni e imbrattano auto, parcheggio inagibile 

Sig.ra Luigina: Via Tobagi solo parcheggio, marciapiede indecente, castagne per terra,  non passa 

carrozzina (causa bidoni); Via Rossa locale aperto fino 1 di notte, la musica oltre orario consentito, 

parcheggio intasato, urla e schiamazzi dei clienti del locale, nessun controllo, mettere almeno 

cartelli divieto sosta 

Un cittadino: quando si farà pedonalizzazione zona Faustina? Via Rossa servono barriere 

antirumore, si faranno? 

Una cittadina: dentista sociale sarà disponibile a  breve ? 

Don Giancarlo: si congratula per iniziativa, occorre sentire il quartiere prima di fare interventi, (es. 

luci via Tobagi), dissuasori fuori posto, multe a chi parcheggia le auto per andare in Chiesa, 

Fondazione Danelli non è segnalata. Necessario avere in ogni zona un referente che raccoglie 

istanze cittadini. Chiede aiuto al Comune per sistemazione campo sportivo. 

Sig.ra Lella Grenoville: come si farà raccolta porta a porta dei rifiuti?  

 

Risposte: 

Assessore Ferrari: si farà porta a porta in tutta la città entro 2015. Chi non rispetta le regole sarà 

sanzionato, ci sarà una task force tra vigili e Astem per i controlli. Saranno tolti i bidoni spazzatura 

che restituiranno spazio. Modalità raccolta a scomparsa con le buche hanno costi elevati e civiltà 

dei cittadini. Raccolta indifferenziata, carta e vetro 1 volta settimana, 3 volte l’umido 

Sindaco: rispetto alla proposta referente di zona per raccogliere istanze, ci si può rivolgere all’URP 

del Comune via telefono o mail 

Assessore Premoli: Via Don Gnocchi, Via Bulloni faremo valutazioni per i sensi unici. La 

pedonalizzazione del Centro Faustina è obiettivo da realizzare nel 2014 

Assessore Ferrari: prima di tagliare alberi facciamo la verifica, alcune volte imposto da ENEL per 

sicurezza rispetto linee elettriche 

Assessora Cesani: servizio dentista sociale parte ai primi di aprile per persone con reddito 

insufficiente, prezzi calmierati, un’associazione costituirà  fondo mutualistico a disposizione del 

Comune per chi non ha reddito, presso fondazione Don Leandro Rossi 

Assessore Piacentini: la società Terna farà lavori interramento tralicci nel 2015, per barriere 

antirumore Via Rossa la strada è dell’ANAS alla quale portiamo l’istanza, faremo verifica nei 

quartieri per illuminazione pubblica,  possono partecipare anche i cittadini  

 



Sindaco: i precedenti fari avevano la retroilluminazione,  i nuovi no per contenere inquinamento 

luminoso, effetto è di minore illuminazione, si faranno verifiche 

Assessore Piacentini: per i locali che disturbano la quiete pubblica,  saranno chiamati i gestori per 

affrontare i problemi di rumorosità, controllo Polizia Locale  

Un cittadino: parcheggio area esterna piscina coperta è  da fare 

Assessore Brunetti: si farà entro primavera 

La riunione termina ore 23.30 

E mail pervenute all’URP del Comune:  

Quartiere Albarola 

Testo segnalazione -Urge sistemazione quadrilatero palazzi 

-Pulizia strade nuovi posti auto Via Maestri del  Lavoro-Via Saragat 

- Revisione della circolazione stradale: Via Saragat;Via Aldo Moro; ingresso parcheggio CCIAA e 

distributore carburante, troppe auto che violano la segnaletica stradale con rischio pedoni 

Quartiere Albarola 

Testo segnalazione Stop ai parcheggiatori selvaggi della domenica  sui marciapiedi e zone verdi in 

via Saragat. 

 

Quartiere Albarola 

Testo segnalazione Rifare la stradina dietro la chiesa sant'Alberto. 

 

Quartiere Albarola 

Testo segnalazione non essendo sicuro di poter partecipare all'incontro, ribadisco in questa sede 

quanto segnalato al sindaco Uggetti in un incontro "informale" avvenuto tempo fa: suggerisco 

pertanto di circondare la nuova piscina di un'adeguata alberatura, in armonia con l'area verde 

circostante, grazie e cordiali saluti - Alessandro capra (lodi) 

 

Giovanna Piontelli 

Quartiere Albarola 

Testo segnalazione Si segnala il cedimento parziale della staccionata a limitazione del parco 

dell'AMicizia situato in zona Bassiana. La parte della staccionata mancante si trova vicino ai giochi 

dei bambini, in via Don Minzoni angolo Via Togliatti, con il rischio quindi dell'uscita degli stessi 

verso la strada trafficata. Si auspica quindi un tempestivo intervento. 

Giovanni Tempella 

Quartiere Albarola 

Testo segnalazione Buongiorno, in vista della nuova piazza Albarola fra i condomini di Via Aldo 



Moro e Maestri del lavoro etc. riteniamo necessario avere posti per legare le biciclette in zone 

riservate al  parcheggio di biciclette. Ringraziamo anticipatamente - abitanti del condominio di Via 

Aldo Moro n. 56 

Roberto Barbazza 

Quartiere Albarola 

Testo segnalazione buona sera mi permetto un suggerimento. - Via Saragat sta diventando 

impercorribile per le macchine parcheggiate su entrambi i lati riducendo la carreggiata di transito 

 perche' non valutare di istituire il senso unico sia in Via Saragat che Aldo Moro? percorribilita' 

migliorerebbe e si guadagnerebbero posti di parcheggio regolari – grazie 

Mario Vanacore 

Quartiere Albarola 

Testo segnalazione Suggerisco di potenziare la disponibilità di attrezzi per attività fisica(io li chiamo 

"Percorso Salute") nel parco retrostante il liceo scientifico G. Gandini. Mi pare di aver notato 

parecchi utilizzatori e inoltre c'è tutto lo spazio necessario. 

Testo segnalazione Via Aldo Moro, nel tratto tra via Tobagi e la Coop, il cartello con il nome della 

via è stato abbattuto diversi anni fa e mai sostituito. Un cartello col nome della via esiste solo nel 

tratto verso via san Colombano e questo crea confusione (due volte ho visto personalmente 

l'ambulanza impegnare il tratto chiuso, arrivare in fondo prima di tornare e chiedere info). 


